

Dienstag, 20. Oktober 2009

SPD bedauert Rückzug von Bernd Leitenberger

Private Umstände veranlassen den Vorsitzenden des Sozialausschuss zum Mandatsverzicht

Mit großem Bedauern hat die SPD Fraktion den Rücktritt von Bernd Leitenberger zur Kenntnis genommen. Leitenberger hat zum 01. Oktober sein Mandat aufgegeben. Die Gründe für den Rücktritt liegen in familiären Veränderungen. "Mit Bernd geht ein kompetenter, gradliniger und stets eifriger Arbeiter in unseren Reihen. Wir bedauern diesen Verlust und wünschen uns, dass er uns weiterhin als Freund erhalten bleibt", so der SPD-Fraktionsvorsitzende Kai Gelfelder. Der 41-jährige Diplom-Verwaltungswirt gehörte seit 2001 der SPD-Fraktion an und war seit 2006 Vorsitzender des Ausschusses für Jugend, Familie, Soziales, Sport und Kultur in der Gemeindevertretung. "Ich möchte mich nochmals für die tolle Zusammenarbeit mit meiner Fraktion bedanken", so Bernd Leitenberger: "Die Entscheidung ist in meinem Kopfe schon länger gefallen, jedoch wollte ich all meine Kraft nochmals in den Wahlkampf für unsere Bürgermeisterin einbringen. Ich verlasse die SPD Fraktion nur ungern, jedoch geht das Privatleben der Kommunalpolitik vor."

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen